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ガバナー公式訪問 於せとしんエンゼルホール 
ホスト：愛知長久手ロータリークラブ 
〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 
〇ゲスト：RI 第 2760 地区 ガバナー篭橋 美久君 
     RI 第 2760 地区 地区幹事 岩月 雅章君 
〇出席者：会員 20 名中 8名出席  出席率 40.00％                          

ホスト会長挨拶    

 

 

愛知長久手ＲＣ 

会長 神谷 恵理さん 

 

 

皆さん、こんにちは。連休中の大型台風後、朝晩

の気温も下がり、季節が徐々に秋らしくなって参り

ました。 

各先輩方を前に誠に僭越ではございますが、お役

でございますので、ご挨拶申し上げます。ご紹介が

遅れましたが、私は、愛知長久手ロータリークラブ 

会長を務めさせて頂いております 神谷恵理と申

します。どうぞよろしくお願い致します。 

本日は、ガバナー公式訪問という事で、篭橋ガバ

ナーに卓話にお越し頂きました。篭橋ガバナー誠に

ありがとうございます。この、瀬戸・尾張旭・瀬戸

北・愛知長久手ロータリークラブの 4RC は、ガナバ

ー公式訪問のみでなく、合同例会を開催したりと、

とても親しい間柄でございます。 

今年度の会長の方々とも、何か合同で開催出来る

事があればと検討しております。その際には、ロー

タリアンの皆さまに、ご協力頂ければ幸いです。 

さて、ガバナー公式訪問をロータリー情報ハンド

ブックで調べさせて頂きました。 

公式訪問の主目的は、会員の意欲を高め、支援を提

供することである。 と記載されておりました。 

    
 

地域社会の経済発展／米山記念奨学月間 
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１０月１４日（金） １０月２１日（金） １０月２８日（金） １１月４日（金） 

休会 
 

定款による休会 

卓話担当者：金森 俊輔君 
卓話者：  〃 
演題：「コロナ禍における 

医療の現況について」

卓話担当者：米山記念奨
学委員会 

卓話者：ダバーサンバ・ 
    ゾルサルさん 
演題：「米山記念奨学生

として」 

卓話担当者：仲澤 昌容君 
卓話者：愛知県議会議員 

青山 省三様 
演題：「愛知県行政と寄り添

った奉仕活動をす
るための勉強会」 

Weekly 

尾張旭ロータリークラブ 
・会 長 菊田 利昭   幹事 熊澤 功  

・例会日 毎週金曜日 12：30  

・例会場 〒488‐0801 尾張旭市東大道町原田 2570‐3 尾張旭市商工会館内 

・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561‐54‐1263 FAX 0561‐54‐8945 

・E‐mail：jimu@owariasahi-rc.org  URL：http://www.owariasahi-rc.org 

 



後程、篭橋ガバナーには、本年度 RI 会長テーマ「イ

マジン」に基づいての沢山お話もお聞きできるので

はないでしょうか？篭橋ガバナーよろしくお願い

します。 

本日が、皆様に実りある例会になる事を願いまし

て短いですが、以上を持ちまして、本日の会長挨拶

とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

ニコボックス 

〇出席者全員から頂きました。ありがとうございま 

した。              出席者全員 

会長幹事懇談会 

 会長幹事懇談会 於ギャラリーひまわり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

「ガバナー訪問に因んで」 

ガバナー 篭橋 美久 

本日は、愛知長久手ロー

タリークラブがホストとし

て、瀬戸ロータリークラブ、

尾張旭ロータリークラブ、

瀬戸北ロータリークラブと

の合同例会が開催され、出席させて頂きました。只

今より、RI 会長テーマはじめ地区方針を説明させて

頂きます。  

国際ロータリーで初めての女性会長が誕生しま

した。 

名前：ジェニファー・ジョーンズ、 

所属クラブ名：ウィンザー・ローズランド RC  

1996 年入会 

今年度の RI 会長テーマを世界に向けて発信され

ました。「私たちがベストを尽くせる世界を。想像し

てみてください。」と提唱されました。『イマジン・

ロータリー』であります。この想像とは、ロータリ

ーの変革の時代に入り、「未来を設計してみてくだ

さい」と解釈しました。我々一人一人にロータリー

の将来を委ねられました。 

これらのテーマに沿った形で、地区方針をださし

て頂きました。『未来を描こう、笑顔でつなごう』 

～一人一人のチャレンジを力に！ 変化に対応で

きるクラブを目指して～を地区方針としました。 

私達の取り巻く社会環境が刻一刻と変化していま

す。これに対応することがより一層求められていま

す。更なる高みを目指し、よりインパクトのある活

動を展開しなければならないと考えます。 

ロータリーは、今や地域社会や国際社会において

必要不可欠な存在となり、その役割をさらに発揮し

ていくため、より革新的かつ柔軟な活動体制を構築

していく必要があります。 

また、奉仕活動の本質は、「笑顔になること」と思

っています。活動した結果、みんなが笑顔になり、

一人でも多くの人たちを笑顔にしていく事が大切

です。さらに多くの笑顔に溢れた未来を実現してい

きましょう。 

そのためには、今の時代に即した改革が必要です。

未来を想像し、近隣クラブやロータリアンが知恵を

出し合いながら一丸となって活動して参りましょ

う。また、重点分野に環境分野が加わり 2 年目にな

りました。益々、環境分野の重要性が増して参りま

した。環境問題は、私たちの生活環境に大きな影響

を及ぼし、将来を担う子供たちのかけがえのない未

来を奪うものであると理解していなければなりま

せん。私たちの出来ることから取り組みを始めまし

ょう。 

次に『D E I』を説明します。この『D・E・I』は

ロータリーの基本方針とし、活動して参ります。 

これは、全ての人にロータリー活動の機会を与える

とともに、全てのロータリアンが世界平和を目指し、

社会・組織の中で必要且つ尊敬される活動人である

ことを基本とします。   このことを会員一人一

人が意識を持って実践すれば、「目的意識と熱意が

生み出され、クラブの魅力をさらに向上させられる」

と強く信じています。 

これらの多様性について考えなければならない

時代がすぐそこまで来ていると思います。外国人労

働者が増え、外国人経営者、国内女性経営者、大企

業の女性管理職の人口も増え続け経済社会の労働

環境も変化すると考えます。まさに変革の時代の到

来です。従って、これらを採り入れながら進めたい

と考えております。 

続いてクラブのサポートを強化してまいります。 

地区委員会は、クラブ活動に必要な情報を提供し、

ともに活動させて頂きます。皆さんと共に活動する

ためには、セミナー開催時に出来る限り、ワークシ

ョップ方式を取り入れ対話型・参加型にして頂きた

い。又、例会時に活動発表を必ず行なって頂き全会

員に知らせましょう。 

去る 7月 8日（金）にクラブ活性化セミナーを開

催し、ワークショップ型にて開催させて頂きました。

参加された皆さんより多くのご意見、提案等を頂き、

今後の運営の参考にさせて頂きたいと思っていま

す。このクラブの活性化とは、明るい・楽しい・地

域社会から頼られる魅力あるクラブ造りでありま

す。 

・地域社会に目を向けた活動を通じてクラブとの友

好関係を促進。 

・隣接クラブの活動状況を知ると共に、クラブ間の

共同奉仕活動・意見交流を通じコミュニケーショ

ンを図って頂きたいと思います。 



・新会員の研修を通じて、新しい考え方を取り入れ

ながら、開放的で明るい楽しい雰囲気づくりを行

いましょう。 

ロータリー活動体制の基本はクラブ主体でありま

す。クラブの活性化がロータリーの発展に繋がりま

す。   

  続いて行動計画に移ります。  

まずは、【より大きなインパクトをもたらす】です。 

インパクトのある奉仕活動を実施しよう   

・近隣クラブとの共同事業の推進を行いましょう。 

・地域社会のリーダーと協力し、地元のニーズを知

り手助けをしましょう。 

・海洋プラスチックごみを減少させるための活動を

始めましょう。 

次に【ポリオ根絶への貢献】です。今年度は、世

界で29件の発症が発表されました。あと少しです。

根絶に向けて、協力しましょう。恒久基金 150＄/

人、ポリオ 30＄/人をお願いします。 

10 月 25 日 ポリオチャリティーゴルフを実施し、

ガバナー車にポリオの根絶に向けてのラッピング

を施し、各クラブ訪問時に利用させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参加者の基盤を広げる】 

 会員の増強をしよう 

・ロータリークラブの足腰を強くするためには、会

員を増やし強い理念に基づいて活動することが

必要かと思います。 

女性の入会の促進・若者の入会の促進(主に学友、

ローターアクター、米山奨学生から)図って頂き

たい。 

目標は地区全体で 5，000 名を目標とします。女

性会員を 6％から 8％へ。 

・ロータリーファミリーとの連携強化を図り、ロー

タリアンとの奉仕プロジェクトの推進を図りま

す。米山記念奨学学友、青少年学友との連携強化

を図ります。提唱クラブとローターアクターとの

奉仕活動の参加を促進し、自立、自営を目指しま

す。このための初年度とします。 

【参加者の積極的なかかわりを促す】 

 地域社会に役立つクラブになろう   

魅力あるクラブへ 

・地域社会へアピールするため、ホームページの活

用を考え、見直しも図りましょう。        

 ・あらゆる人が参加できる組織、公平で、開放的

なクラブをめざし、地域社会との繋がりを重視し

ましょう。 

 

【適応力を高める】 

My ROTAR に登録し、クラブセントラルに年間目標を

提示し、目標に向かって進んで参りましょう   変

化に対応できるクラブへ 

・リモート会議の導入を図り、効率的な且つ会員へ

のサービス向上を(SNS を利用したハイブリット

形式)。 

・新しい活動をみんなで行動しましょう。 

・新しい活動方法を研究し、クラブ間との共同事業

を促進しましょう。 

 ロータリー賞、ガバナー特別賞へチャレンジして

ください。 

地区大会の開催は 2022 年 11 月 12 日（土）13 日

（日）に行います。 

この大会は、ロータリアンみんなの大会です。みん

なで成功させよう 。 

第１０回ワールド・フード+ふれ愛フェスタ(WFF) 

第１０回目の大きな節目です。 

開催 2023 年 4 月 15 日（土）16 日（日）エディオ

ン久屋広場にて行います。 

今年度の国際大会は、メルボルンにて 2023 年 5

月 27 日（土）～31 日（水）に開催されます。当地

区のイベントとして、ガバナーナイトを設営します。

多くの会員の皆さんの参加をお待ちしています。 

最後にアーチ・クランフ 曰くをご紹介します。 

 『ロータリーは後退することもなければ、歩みを

止めることもない。ロータリーは前進しなければな

らない。』 

皆さんの活動を心より祈念申し上げ私の方針説

明とさせて頂きます。 

ガバナーカー 
10 月 24 日の「世界ポリオデー」に向け、ポリオ根

絶運動を周知するラッピングを施したガバナーカ

ーが出来上がりました。ガバナー訪問にはこのラ

ッピングカーにて来場されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９/１６（金）卓話後半 

「自己紹介（私と瀬戸信 

用金庫のご紹介）」 

     加藤 知徳 

 現在当金庫は約 70 の

支店がありますが、約半

分の 33 店舗を名古屋市

内の全区に展開してい

ます。名古屋市は日本有

数の経済圏であり、工期の遅れは懸念されてはいま

すが、今後東京とのリニア中央新幹線の開通により、

継続的な発展が見込まれる名古屋圏において一定

のシェアを古くから確保していることは、同業金融

機関に対して大きなアドバンテージであり、その意

味でも、昭和の２０年代に先見の明で名古屋エリア

に進出を果たした先人たちに感謝し、そのチャレン

ジ精神に尊敬の念を抱いております。 

当金庫の成長の歴史に戻りますと、名古屋進出後、

私が生まれたころである、昭和 35 年には預金量１

00 億円、私が瀬戸信用金庫に入庫して 4年が経過し

た 62 年には 5000 億円まで成長しました。 

 そして平成 4年 11 月、瀬戸信用金庫が創立 50 周

年を迎えた時には、預金量 8,400 億円、貸出金 5,800

億円、となり、この年に本店を瀬戸市東横山町の現

在地に移転しました。 

ちなみに、平成 4年という年は、バルセロナオリ

ンピックが開催され、競泳の岩崎恭子さんが 14 歳

という若さで金メダルを獲得し日本中を沸かせた

年であり、甲子園では、当時石川県星陵高校の松井

秀樹が 5 打席連続敬遠で日本中を驚かせた年です。

また、現在では当たり前となっていますが、国家公

務員において、週休二日制がスタートした年でもあ

りました。 

 そして当金庫は平成8年には預金量1兆円を達成

し、創立 60 周年の平成 14 年 11 月には預金量 1 兆

2,000 億円、貸出金 6,700 億円となりました。この

平成 14 年には、ヨーロッパでユーロが通貨として

流通を開始し、日本では、三和銀行と東海銀行が合

併し、ＵＦＪ銀行が誕生した年でもあります。 

 その後、当金庫は東京スカイツリーが開業した平

成 24 年に創立 70 周年を迎え、預金量 1兆 5,600 億

円、貸出 7,500 億円となりました。3年後の 27 年に

は預金量 2 兆円を達成し、創立 80 周年を迎える年

である平成 4 年 3 月には、預金量 2 兆 1,600 億円、

貸出金 1兆 900 億円となりました。 

 現在の当金庫の業容をもう少し詳しくご説明し

ますと、店舗数は先ほど少し触れましたが、全部で

72 店舗ございます。地元瀬戸市内に 14 店舗、名古

屋市内に 33 店舗、ここ尾張旭市内に 5 店舗、その

他春日市内 7 店舗、長久手市内 4 店舗､豊田市内 3

店舗など、瀬戸・名古屋エリアを中心に展開してい

ます。 

役職員数は 1,248 名で、パートタイマーの方を含め

ると約 1,300 名であります。 

そして私達瀬戸信用金庫が全国的に見て、どのく

らいの規模感かといいますと、全国に現在 254 の信

用金庫がありますが、その中で第 17 位でございま

す。愛知県内には 15 の信用金庫がありますが、そ

の中では第3位になります。第1位は岡崎信金さん、

第 2位は碧海信金さん、そして当金庫の順でありま

す。お気づきの通り、ここ愛知県エリアは、全国的

に見ても中小企業の皆様が多く、その事業基盤も強

いため、私達信用金庫も大きなところが多く、愛知

県は「信金王国」とも言われています。ちなみに、

銀行さんは全国に約 120 行であり、全国的に中小企

業さんを支える役割をもった信用金庫は約２倍の

数があります。 

当金庫が約 80 年でここまで大きく成長すること

ができたのは、ひとえに、地域の皆様のおかげであ

ると、日々感謝をしております。 

 以上のようなことが、私と瀬戸信用金庫のご紹介

です。当金庫は今年11月に創立80周年を迎えます。

地域に支え、育てられ大きく成長することができま

した。地域やお取引先に感謝し、今後も当金庫の基

本方針である、「地域社会の発展」と「取引先の繁栄」

に真摯に取り組んでいくことが私の使命であると

思っています。 

本日はご清聴ありがとうございました。 

クラブ米山記念奨学委員長会議 

日 時：9月 22 日（木）16：00～ 

場 所：ホテルメルパルク名古屋 

出席者：菊田会長・森米山記念奨学委員長・ 

    田中カウンセラー・2022 年度米山記念奨 

学生 ダバーサンバ ゾルサルさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中部経済新聞掲載記事 

 

オンラインで開催

された、第 1回地区

内職業奉仕委員長

会議の記事が中部

経済新聞に掲載さ

れました。 

 


